

2学年 学年だよ



令和4年 9月22日
大和市立つきみ野中学校
第11号



運動会

いよいよ明日!

9月8日から始まった運動会練習も今日で終わり、いよいよ明日日本番を迎えます。これまで毎日のように、全校練習、学年練習、昼休みや放課後のつき中タイムとたくさん練習を重ね、クラスや学年、学校全体の絆を深めてきました。全体練習の最初の日には校長先生から「今年度、初めてこうして全校生徒が集まりました。」とお話があり、改めて「全校一丸」となって取り組むことのできる運動会の存在の素晴らしさをかみしめた生徒も多かったのではないのでしょうか。学年練習の開始には体育委員の学年代表の生徒から「楽しい運動会にしたい。1年生に来年あんな風になりたい!」と思われるように頑張りたい。3年生は今年がつき中で最後の運動会なのでサポートしたい!」という話がありました。運動会実行委員の相馬先生からは中学校時代の運動会での思い出話や「勝ち負けだけでなく、心を通わせる運動会にして欲しい」という話がありました。

今のクラスでできる運動会は1度きり。素敵な思い出の1ページを作れるよう願っています。

全校道徳スナッフ



予行練習スナップ

係の仕事も
がんばってます！



運動会を引っ張ってくれている青学年体育委員より

1は運動会への意気込み、2は青学年の仲間たちへのメッセージです♪

赤組

1組

1. 初めて体育委員として運動会に関わるので、不安だったり、分からないところもあったりしますが、責任を持ってクラスをまとめ、運動会をどんどん盛り上げていきたいです。また、3年生を支え、なおかつ1年生のお手本となれるように役割をきちんとやり切って、しっかりと声かけをしていこうと思います。
2. いよいよ本格的に運動会練習が始まりました。リレーやローハイジャーなど迫熱する種目がたくさんありますね。みなさんが練習に気合いを入れて臨んでいるのが良く伝わってきます。ただ、ヒートアップしすぎるとケガをしてしまう人が出てきて、運動会当日に実力を発揮することができません。楽しむのとふざけるのは違います。しっかりとメリハリをつけて、お互いに声をかけ合いながら全力で楽しんでください。体育委員も精一杯盛り上げるので、学年で一丸となって協力し、生徒主体の最高の運動会をつくり上げていきましょう！



1組

1. 私は、初めて体育委員になったので、盛り上げられるか分からないけれど、全校生徒・先生が「今回の運動会も楽しかったね。」って言ってもらえるように頑張ります。1人1人が一生懸命種目を行って最高の運動会にしましょう。
2. 昼休み、つき中タイムで1人1人が一生懸命練習した学年種目で練習の成果が出せるように「安全」と「楽しむ」を両立させて一年に一度しかない運動会を楽しみましょう！

6組

1. やるからには1位はとりたいのですが、がむしゃらにやるとケガが多くなってしまいますので、やるときはやる、休むときは休む、と、メリハリをつけられるようにしたいです。また学年種目では、普段一緒にいる仲良しグループの輪を広げ、クラスの全員が楽しめるようにしたいです。
2. 勝負事なので本気になるのはあたり前ですが、運動会テーマの喜怒哀楽の気持ちを忘れずに全力で楽しんで思い出に残る運動会にしましょう。



6組

1. 中学校に入り、2度目の運動会。けがをしないようにメリハリをつけて取り組みたいです。この運動会を通してクラスの絆をもっと深めたいと思います。
2. 今年は、けがも多く不安に思う人も多いと思います。よりメリハリをつけ集中して安全に取り組んでほしいです。どの組が勝っても最後は全員が楽しかったと思える運動会にしましょう！

8組

1. 一年間の中で一番楽しみにしていた行事なので、誰よりも元気に楽しんで、真剣に取り組みたいです。色々な人を巻き込んで、学校をまとめたいと思います。予行練習で感じた思いを10倍にして運動会を盛り上げます。
2. 他学年に負けない熱い気持ちで、青学年が運動会を引っ張るくらいつき中全体を盛り上げましょう。当日は自分が出る種目で緊張する人もたくさんいると思うので、応援席にいる人は、元気が出る応援を全力でしましょう。予行練習でつけたそれぞれの問題点を改善して、より良い運動会にしてください。



8組

1. 年に一度しかない行事なので、体育委員として皆を引っ張って、楽しかったと思ってもらえる運動会にしていきたいです。また、3年生にとっては最後の運動会なので、赤組が優勝できるように精一杯頑張りたいです。
2. 青学年の人の中には、気持ちがあまり乗り気じゃない人もいるかもしれないけど、楽しんでもらえるように頑張るので、一緒に全力で楽しもう！

青組

3組

1. 中学生生活2度目の運動会練習がはじまりました。一人一人が、それぞれの楽しみ方を見つけ、楽しかったと思える運動会にすることが、自分の目指す運動会のゴールです。最初の練習では列の乱れが見られましたが、近ごろの練習ではみんなが自分から意識し、列をそろえようという気持ちが見られ、とてもうれしく思います。自分は目立つ種目には出ませんが、応援という形で皆さんのためになればいいと思っています。色や学年で団結し、最高の運動会にできればいいと思っています。色や学年で団結し、最高の運動会にできればいいと思っています。
2. 毎日の練習や部活動、家での勉強や塾で疲労がたまっているとありますが、あと1週間ほどは運動会に悔いを残さないように、全力で練習していきましょう。練習を見ていて1つ気になることは、男女の微妙な距離ということがあげられます。日常生活から男女で関わり合い、より良い関係を築ければいいのかなと思います。学年練習などで1人1人がどうすればタイムが速くなるのかを考えながら練習に取り組む姿勢が、とても素晴らしいと思っています。このままみんな練習しながら男女仲も良くし最高の状態で本番に臨めるといいと思います。本番でも各自が自分の持つ最大限を出し尽くせるように頑張らしましょう。



3組

1. 今年は昨年と違い、全校で取り組む種目があるし、応援グッズを使った応援などで、より一層盛り上がるのではないかと思います。いろいろな人たちと関わりながら楽しんでいければいいなと思います。
2. 昼休みやつき中タイムの練習もあり、少しずつ運動会への気持ちが高まってきているのではないのでしょうか。全員が運動会に参加しているという意識を持ってほしいです。また、練習での成果を本番で発揮してほしいと思います。優勝できるように、みんなで頑張らしましょう！！

7組

1. 私は体育委員として、この運動会を良いものにしようとずっと考えてきました。ですが、その「良いもの」とはどんなものなのか。具体的なビジョンを見据えることはできていませんでした。わからないまま練習を続け、あるとき、転機が訪れました。それは団結式での三年の盛り上がりようです。人に指示をして盛り上げるのではなく、体育委員が全力で盛り上げれば皆も盛り上がってくれるのだと感じました。もちろん、盛り上がるのが恥ずかしいのか、全力でできない生徒もいます。そんな生徒も体育委員がサポートして、一緒に頑張っていきたいと思っています。私は一人一人がそれぞれのベストを尽くすことが「良い物」であることに練習を通して気づきました。私も周りを盛り上げ、決して上手とはいえない係別の仕事にも全力で取り組み、成功だと思えるものを作り上げるように頑張っていきます。
2. 最初は運動会に乗り気ではなかった人も多かったと思いますが、練習を重ねていくにつれて競技にかける熱意が変わっていくのを自分のクラスで見ました。運動が苦手な人でも努力するという事はできます。そして、結果は出せずとも全力で努力をした後はきっと「良かった」と思えるはず。各自が目指す目標は、ベストを尽くすことだったり、優勝だったり、違ふと思います。けれど誰も彼も同じ目標に進むべきということはありません。自分の中で決めた目標を達成するために仲間と話し合い、練習する事が大切なのです。全力で取り組み良い運動会にできるようにしましょう。



7組

1. 運動会は競い合うことも大事ですが、私は運動会を通して絆や仲を深めることができたらいいなと思っています。運動会は少人数では行うことができず、大人数だからこそできる行事です。その中で困っている人がいたら助けてあげたり、アドバイスし合ったりして仲

が深まっていけたらいいなと思っています。みんなで協力して仲を深め、最高の運動会にしていきたいです！

2. 予行練習も終わり、いよいよ本番が近づいてきました！青学年は2回目の運動会ですね！3年生を支えて、1年生のお手本になれるようにしましょう！クラス内では、時には意見が合わなかったこともあったかと思いますが、でも、クラス内で話し合いアドバイスしましょう。そして、たくさんの時間をかけて練習してきた成果を発揮して、本番ではみんなで力をあわせて頑張りましょう！運動会は全校で集まって行う唯一の行事なので、楽しんで本番盛り上げていきましょう！

緑組

4組

1. 僕は今年初めて体育委員という役職になり、分からないことだらけですが、「分からないなら、分からないなりに一生懸命に！！」を自分のモットーにし、日々委員会活動に取り組んでいます。今回学校全体で行う行事運動会！！僕は、出場者として、またみなさんの大きな支えとして、この行事を作りたいです。1つ1つの練習から集中して、全力でみなさんが楽しかったと思えるような運動会を作っていきます。
2. みなさんの望んでいる運動会の形はそれぞれかもしれませんが、僕は、運動会はとにかく全力で種目を行うことで、仲間の大切さを身にしみて感じる事ができるのだと思います。運動会を通して、クラスを超えて、学年、そして学校全員の人と繋がることで、今後の学校生活もよりよいものになってくるのではないのでしょうか。運動会きつくて嫌だな、と思っている人！！体育委員を信じてついてきてください。必ず楽しかったと思えるように努力します！！クラス、学年で1つになり青学年から生徒主体の運動会を共に作っていきましょう。



4組

1. 1年生のときも体育委員で運動会を運営したことがあり、そのときの先輩たちをみて、私も来年はあんな風にみんなをまとめつつ盛り上げ、自分の仕事に責任を持てるような人になりたいなと思い、現在また体育委員をやらせていただいています。当日も、もちろんですが、前日、その前から運動会を楽しみにさせるような雰囲気をつくらうと思います。
2. 運動が得意な人、苦手な人もいるかと思いますが、失敗を恐れず、あせらず、楽しく行ってほしいです。練習でがんばってきた成果を発揮できるように、クラスの仲間と協力し、合言葉のとおり「ノーミス」で終われるようにがんばりましょうー！最高な運動会になる雰囲気を作るために体育委員もがんばるので皆も協力してほしいです！！



5組

1. 今年で中学校2年目の運動会なので、1年生の時と同じように全力でやり、最高の運動会にしたいです。僕個人の目標は昨年惜しくも準優勝だったので、今年こそは優勝！ですが、それ以上に、つき中全体が盛り上がるような運動会を作り上げるためサポートしていきたいです。
2. 今年の運動会は午前だけではなく、午後も行うことができるので、去年よりももっと盛り上がりましょう。今年で2回目の運動会なので、1年生が困っていたら助けてあげて、3年生は最後の運動会なので、全力でサポートしましょう。もう残りわずかだ運動会なので、怪我にも気をつけて、当日最高の運動会にできるようにがんばりましょう！！



5組

1. 私たち体育委員は多くの時間をかけ、運動会を成功させるために計画してきました。今年の運動会は1日。そして大玉という競技が追加されます。皆が楽しいと思えるような運動会にするため、体育委員は全力で盛り上げます。
2. そろそろ運動会が近づいてきました！皆さん練習で体が疲れていると思いますが気を引き締めてケガなどに気を付けて本番にのぞみましょう。運動会は優勝を競うものですが、勝ち負けにとらわれず、楽しくやっていきましょう。私は楽しいと思えばそれで1番だと思います。頑張っていきたいと思います。



白組

2組

1. 僕は全力を出し切って悔いが残らない運動会にしたいです。僕の出る種目はもちろん、係の仕事や体育委員としての応援も全力で行い、今回の運動会は完璧だったと思えるようにしたいです。そのために練習から本番のように集中していろいろな事に取り組んでいきたいと思えます。運動会を成功させるために全力で頑張ります。
2. 中学校に入って2回目の運動会なので去年の初めての時より、流れや雰囲気は分かっていると思います。だから、より楽しんで盛り上げてほしいです。部活や学校生活などいろいろなお世話のなった先輩たちの最後の運動会を、悔いの残らないようなものにするため全員一丸となっていきたいです。そしてこれからの行事につながる良い運動会にしましょう。



2組

1. 私は去年も体育委員をやっていたのですが、中学校生活初めての運動会は、1番下の学年ということもあり、先輩たちにあまえていました。ですが、今年は後輩もできました。そこで自分は先輩なんだと自覚をもちつつ、しっかり後輩を導き、また先輩たちについていきたいと思っています。運動会が近づくごとに「信頼」される後輩、または先輩になりたいです。去年はあまり盛り上げることができなかったのも、今年こそはクラス全員、白組全員で全力で盛り上げられるように頑張ります！！
2. 運動会はクラスで団結して結果を出せる1つの行事です。色が違えば敵同士にはなってしまいますが、頑張ることは自分の原石を磨く良いチャンスだと思うので、2年生全員で同じゴールに向かって頑張りましょう！！応援合戦などでも、体育委員は全力でみなさんを盛り上げるので、それに負けずついて来てくれると嬉しいです！！1人1人からをやぶって、どの学年よりも全力であれば良かったです！！



9組

1. 今年の運動会も体育委員が全力で盛り上げるので、みんなは盛り上がる時は盛りがって、楽しむところは楽しんでいきましょう！
2. 今年は運動会の種目に「大玉送り」が追加されました。去年より、運動会は盛り上がり、楽しくなると思います。今年の運動会は、1年生には先輩らしい行動を見せ、3年生をサポートしましょう。そして、楽しみながら盛り上げていきましょう。



9組

1. 私は予行練習で集団を動かすことの大変さと集団の持つ力を学びました。予行練習の応援席の様子はどの色も明るい雰囲気でした。私は当日ではもっともっと明るい雰囲気のできるよう自ら応援を頑張っていきたいと思えます。一方で全校生徒を動かすには団長のように1人1人に気を配ってたくさん声かけをすることが大切だと学びました。みんなが一致団結して楽しい運動会になるように、頑張りたいです。
2. 私達は毎日、運動会のために練習してきました。運動会の練習をするにも、運動会を開催するにもたくさんの人の努力があったからこそ行えています。どの種目も1人では行えません。仲間とコミュニケーションをとり、協力することで始めてバトンが、タスキがつながって成立するのです。つまり1人1人の気持ちがとても大切なのです。全員が全力で参加してほしいなと思っています。運動会は絆を深めることのできる絶好のチャンスです。学年、クラスの幅をこえて盛り上がりましょう！



～写真は予行練習での各クラスの応援席の様子です～

運動会本番、『喜努愛楽』の素敵な表情がたくさん見られることを期待しています！

保護者の皆様 今年度は生徒1人につき1名の保護者に観戦いただくことができます。ご都合がございましたら是非お子さんの輝く姿を見にお越しください。なお、後日運動会のスナップ写真の販売を予定しております。